

熊本地震で被災されたご家族が市長を訪問



出雲市では、5月31日現在、熊本地震で被災された2世帯7名の方々を受け入れ、市内の公営住宅を提供しています。そのうちの5名の皆さんが5月12日、長岡市長を訪ね、地震発生以降の状況を説明するとともに、市長に感謝の言葉を述べられました。

今回の地震については、被災者の救助・捜索活動、給水活動、宅地の危険度判定を行うため職員を派遣し、支援活動を行いました。地震により被災された方々、そのご家族に対して心よりお見舞い申しあげるとともに、一日も早い復旧をお祈りします。

神話の浜で神楽上演

5月28日、国譲り神話の舞台でもある稲佐の浜(大社町)で、大土地神楽保存会神楽方主催の「第11回 稲佐の浜 夕刻篝火舞」が開催されました。波の音が聞こえる中、海に沈んでいく夕日に照らされた神秘的な雰囲気の中で、オロチ退治を題材にした「八戸」などの神楽と、和太鼓による「楽陽」などの演目が披露され、訪れた人を楽しませました。



唐川新茶まつり開催

5月29日、唐川町のお茶の里唐川館とその周辺において、「唐川新茶まつり」が開催されました。25回目となる今年は、あいにくの雨模様にもかかわらず、多くの家族連れなどでにぎわっていました。会場では、新茶販売のほか、茶そば、茶もちなどの販売もあり、辺りはお茶の香りであふれていました。また、館内では地域の郷土芸能である河下獅子舞も披露され、まつりを一層盛り上げていました。

ディオッサ出雲F.C. 開幕4連勝!

5月29日、中国女子サッカーリーグ第4節が岡山市の灘崎町総合運動公園で行われ、ディオッサ出雲F.C.は作陽高校(岡山県)と対戦し、2-1で勝利しました。開幕からの連勝を4に伸ばし、第4節終了時点で単独首位を走ります。選手たちの「今季は何としても昇格する」という闘志が、結果につながっています。

7月にはホーム戦が開催されます。グラウンドで、選手たちへ熱い声援を届けましょう。

【中国女子サッカーリーグ第8節】

日時/7月17日(日) 13:30~

会場/浜山公園陸上競技場 対戦/広島文教女子大学附属高校 *入場無料



▲2点目のゴールを決めた櫛笥葵選手



	人口	前月比
人口	175,030人	(+ 25)
男性	84,772人	(+ 24)
女性	90,258人	(+ 1)
世帯数	63,474世帯	(+ 45)

[平成28年5月31日現在]

7月の市税・保険料の納期限

固定資産税・都市計画税(第2期)、国民健康保険料・後期高齢者医療保険料(第1期)の納期限は

8月1日(月)です。 期限までに忘れずに納めましょう。